

Cholet Basket dans la brume

Incertitudes. Après trois matches de Ligue des champions à l'extérieur, Cholet n'est pas certain de rejouer avant la mi-janvier.

En revenant d'Athènes, Cholet Basket avait des certitudes dans ses valises. En ne s'inclinant que deux points à l'AEK (83-81), Stockton et compagnie ont affiché une marge de progression intéressante au regard des deux premières prestations. Erman Kunter ne disait pas le contraire. « **Une bonne défaite, normalement cela n'existe pas mais dans une période très, très difficile, le visage que l'on a montré à Athènes, c'était correct, en toute honnêteté.** »

En Grèce, Cholet a fait mieux qu'exister. « **À chaque fois, on monte en gamme et c'est très difficile, dans des situations comme celles-là, car tu ne sais pas trop où tu mets les pieds. On a aussi progressé. Nous restions sur une coupure de 20 jours. C'est normal aussi que l'on affiche des progrès.** »

Quel impact des mesures gouvernementales ?

CB se met en place. Petit à petit. Parks parti, le club des Mauges va pouvoir avancer sur le dossier recrutement. Enfin presque car l'incertitude pèse toujours sur la suite des événements. Les mesures gouvernementales annoncées laissent un arrière-goût de flou. Il a été question de compensation à la billetterie, d'exonérations de charges d'octobre à décembre. La notion de chômage partiel n'apparaît pas.

Erman Kunter, lui, entend avancer sur le dossier du pivot. « **Nous avons un contact avec un joueur que l'on a scouté (ce n'est pas Elijah Thomas). Nous avons fait une proposition. Il figurait dans les trois premiers de notre liste mais il a choisi un autre**



Stockton et Langford ne pourraient se retrouver qu'en janvier prochain.

| PHOTO : BCL

club et maintenant, on a peut-être trouvé une solution pour le faire venir. Aujourd'hui, je ne peux pas dire quand cela pourra se finaliser. Cela peut avancer très rapidement mais il y a aussi des incertitudes quant à la reprise du championnat. Là, on va couper jusqu'à lundi prochain. On va préparer les plans A, B et C. Il faut aussi préparer les programmes d'entraînement car là, on vient de jouer trois matches consécutifs et on va de nouveau connaître une coupure. Physiquement, ce n'est pas simple pour les joueurs.»

Cette saison 2020/2021 n'a sans doute pas laissé voir toutes ses surprises.

S.B.

avec Julien HIPPOCRATE.

Quest France – Jeudi 19 novembre 2020

Vers une reprise en janvier

La Jeep Élite reprendra-t-elle en décembre ? La Ligue des Champions va-t-elle modifier son calendrier ? Quelle sera la jauge de public admis à La Meilleraie en janvier sachant que l'on a évoqué un espace de 4 m² par spectateur ? Des questions qui appellent des réponses.

« On a eu des échanges avec la LNB, laisse entendre Erman Kunter. Il apparaît que l'on ne va jouer qu'un seul match en décembre. Et on ne recommencera que vers le 15 janvier. C'est ce que l'on a compris. Pour le recrutement de ce joueur, attendre c'est compliqué. Il y a également des rumeurs qui laissent penser que la Ligue des Champions pourrait être repoussée. »

En ce jour de Beaujolais nouveau, le conditionnel est de mise dans les Mauges et ailleurs. « Il se pourrait que l'on ne joue pas le 15 décembre face à l'AEK Athènes mais en janvier. C'est vrai que l'on peut avancer mais

qu'est-ce que l'on va faire pendant un mois et demi sans match officiel ? C'est un peu compliqué. On peut prendre un joueur mais si on ne joue pas, que fait-on ? En plus, intégrer un joueur en ne faisant que des entraînements et aucun match, ce n'est pas facile. On est en recherche de matches amicaux pour décembre. »

Des interrogations, encore des interrogations, qui dans les heures, les jours à venir devraient se dissiper. « Pour nous et pour beaucoup d'équipes, c'est un nouveau championnat qui va commencer en janvier, glisse Kunter. Enfin, si ça commence (*rires*). Il y a encore beaucoup d'inconnues. Je sais que cette semaine il y a un comité directeur de la LNB qui doit se prononcer sur la suite à donner. Vendredi, on devrait savoir. »

S.B.

Ouest France – Jeudi 19 novembre 2020



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY